

Handball/Can-2018

Le Palais des sports de Libreville dévoile ses atours

JFM (source Cocan)
Libreville/Gabon



Photo : D.R.

La salle où vont se dérouler les rencontres de la Can.

TOUT semble désormais prêt du côté du quartier Petit-Paris, où a été érigé le Palais des sports de Libreville, qui va abriter dans un peu moins de deux semaines, la 23^e édition de la Coupe d'Afrique des nations (Can) seniors hommes de handball.

L'arène qui affiche fière allure est quasiment achevée. Hier encore, ouvriers et conducteurs des travaux de la société chinoise bouclaient le revêtement du parquet qui va abriter les 33 rencontres prévues dans le cadre de cette compétition. Ledit revêtement constituait, en réa-

lité, le dernier gros œuvre de cette enceinte omnisports d'environ 6 000 places. Tout y est presque au point et fonctionnel à 95% : places assises, tableaux électroniques, positions des commentateurs, salles de presse, de conférences de presse et de retransmission télé en direct, équipe-

ments électriques et de fourniture d'eau, connexion internet haut débit, etc. Les loges et salons VIP sont tous équipés. Ce sont les aménagements extérieurs : parkings et espaces verts qui focalisent en ce moment toutes les énergies. Les ouvriers ont le cœur à l'ouvrage, nuit et jour, sur ces lieux où les



Photo : D.R.

Vue extérieure du Palais des sports dont les travaux sont arrivés quasiment à terme.

déguerpissements utiles et les aménagements en cours donnent aux alentours un visage nettement plus avenant que par le passé.

Le comité d'organisation, notamment son président, François Epouta, veille quotidiennement au grain, régulant les visites ininterrompues de certaines dé-

légations officielles et hôtes de marque, à l'image de celle de l'ambassade de France au Gabon que nous avons surprise sur place lors de notre passage.

Tous veulent prendre la température de cet écrin construit en 6 mois et, surtout, de la toute prochaine fête du handball africain à Libreville. On parle déjà,

pour plonger le public sportif dans le bain, d'une cérémonie d'inauguration officielle ce week-end. Comme test grandeur nature de cette infrastructure et ses équipements dernier cri, un choc entre Fauves de la forêt équatoriale : Panthères du Gabon face aux Léopards de la RDC. Les nôtres ont entamé la dernière phase de leur préparation par un stage bloqué avec séances d'entraînement intensif depuis mercredi dernier et ont pris leurs quartiers à l'hôtel Park Inn Intercontinental.

On attend pour ce vendredi, l'arrivée des derniers expatriés, y compris celle du sélectionneur national, le technicien français Jackson Richardson.

Football/Championnat de D3 de la Ligue de l'Estuaire-Présentation de la 9e journée

Le leader JS Awassi en danger face à FFAL ?

PSNB
Libreville/Gabon

LA 9^e journée du championnat de D3 de la Ligue de l'Estuaire se poursuit ce vendredi 5 janvier 2018. Cela, après les deux matches avancés disputés hier jeudi entre Ballon d'or et Sporting club du Gabon et BB FC-CSL. Les combinaisons du jour prévoient des rencontres indécises. Notamment, le déplacement du leader JS Awassi à la cité des ailes pour affronter FFAL à 16 heures, puis l'opposition FC Di Karlo/ACL au stade de Bikélé-Projet Goal à 15 heures 30 et Doumeya FC/Vautour club Police à

l'école nationale de police (ex-Escap) à 16 heures. Concernant le match de la cité des ailes, entre FFAL (8e, 9 points -3) et le leader JS Awassi (19 points +14), tombeurs respectivement de Momentum Académie (2-1) et d'Académie PEA (2-0), lors de la journée précédente jouée les 27 et 29 décembre 2017, le public assistera à un duel au couteau qui promet. D'aucuns se posent même la question de savoir si le leader ne sera pas en danger face à FFAL ? Même si les "Awassiens", du fait de leur expérience et surtout de leurs attaquants percutants, à l'image de Sako, un joueur capable de briser n'importe quelle défense, et leur position au classe-



Photo : Prosper Sax Nzé Belatié

Les joueurs de FFAL, ici en prière, vont recevoir le leader JS Awassi.

ment aux points, partent largement favoris. Mais, les hommes de FFAL, difficiles à manœuvrer à domicile, ont aussi les moyens de se surpasser et de piéger, pourquoi pas, leurs adversaires du jour. Autre rencontre, Académie PEA (5e, 16 points +10)

croise le fer avec Ermöglichen FC, la lanterne rouge (0 point -35), match prévu ce vendredi à 16 heures au stade annexe d'Angondjé. Occasion pour le dernier, qui vole très bas depuis le lancement de cette épreuve, de sortir sa tête de l'eau en signant, pourquoi pas, sa première victoire de la saison.

Mais en face, les hommes de PEA, au vu de leurs résultats obtenus à ce jour, ne devraient certainement

pas avoir du mal à donner une "fessée" aux poulains du président Guy Mandarano, qui a la défense la plus faible du championnat, 41 buts encaissés en 8 matches.

A l'école nationale de Police à Owendo, Doumeya FC reçoit Vautour club Police à 16 heures. Une opposition qui constitue aussi une belle affiche de cette 9^e journée. Après sa victoire contre Sporting club du Gabon (3-2), le V.Club Police (3e, 18 points +11), tentera de venir à bout des protégés de Gaëtan Kouka, qui sortent d'une défaite face à Académie Étoiles de LBV (1-2).

Vainqueur d'Ermöglichen FC (6-5), le FC Di Karlo (9e, 9 points -13), n'est pas du tout gâté, puisqu'il affronte au stade de Bikélé à 15 heures 30, l'ACL (6e, 11 points +6). Probablement galvanisé par sa victoire méritée contre Bizango-Bikélé FC (1-0), l'ACL pourra poursuivre sur sa lancée

au vu du jeu alléchant développé la semaine dernière. Mais comme il est fort à parier que FC Di Karlo ne se présentera pas en victime expiatoire, le match reste très ouvert.

Pendant ce temps, Académie Étoiles de LBV (4e, 18 points +8) va recevoir au stade Idriss Ngari à 14 heures, la formation de Momentum Académie (10e, 8 points -5), battu dernièrement par FFAL (1-2).

Programme complet de la suite de la 9e journée :

Ce vendredi 05/01/2018
14 h : Académie Étoiles de LBV vs Momentum (Idriss Ngari)
15 h 30 : FC Di Karlo vs ACL (Bikélé-Projet Goal)
16 h : FFAL vs JS Awassi (Cité des ailes)
16 h : Académie PEA vs Ermöglichen FC (Angondjé)
16 h : Doumeya FC vs V.Club Police (Ecole nationale de Police)

Brèves

Mangasport recrute deux internationaux centrafricains

Afin de renforcer ses lignes, la formation de Mangasport, - prochain représentant du Gabon à la coupe de la Caf -, vient d'engager deux nouveaux joueurs en provenance de la Centrafrique, nous a indiqué une source digne de foi. Il s'agit de Salif Kéita, défenseur central, et Maurice Junior Gourrier, milieu offensif.

La RCA : le réservoir des clubs gabonais ?

Avant le coup d'envoi du prochain National-Foot 1, le constat est que plusieurs joueurs centrafricains sont présents dans de nombreux clubs gabonais. Outre Mangasport qui vient d'engager deux d'entre eux, on les retrouve également au Stade Migovéen, à AO CMS, Lozo Sport, USB et FC Akanda. La principale raison de ce grand rush serait le coût des

athlètes.

Dans quel stade Mangasport va-t-il recevoir en coupe d'Afrique ?

En février 2016, le stade Henri Sylvoz avait été suspendu par la Caf, pour ses vestiaires et autres installations non conformes à la norme. C'est au stade Augustin Monedan de Sibang que l'équipe de la Comilog avait reçu la formation de l'Étoile du Congo (0-0) à Libreville, en match comptant pour le tour préliminaire de la Ligue des champions africaine. Deux ans après cette sanction, les vestiaires du stade Henri Sylvoz n'ont toujours pas bénéficié des travaux d'aménagement nécessaires. Une situation qui inquiète les inconditionnels du club de Moanda. D'autant que le 9 février prochain, Mangasport va recevoir en match aller, Maniema Union de la RD Congo, dans le cadre du tour préliminaire de la Coupe de

la Caf. Le stade Henri Sylvoz étant toujours sous le coup de la suspension, il se sur-surre que le directoire aurait décidé de faire jouer cette rencontre au stade de Franceville, ou au stade municipal de Mbaya de la même ville, plutôt que de faire un long voyage sur Libreville.

Albert Didoungou en pourparlers avec AS Dikaki de Fougamou

Entraîneur adjoint sous l'ère Charles Délicat, alors coach de l'équipe militaire de Missile FC, le technicien gabonais Albert Didoungou intéresserait le directoire de l'équipe Dikaki de Fougamou (D2), à en croire certaines indiscretions. Interrogé, l'intéressé s'est gardé de tout commentaire. Toutefois, en cas d'accord de violons, Albert Didoungou, élément de la Grande Mulette (armée), devra préalablement obtenir l'accord de sa hiérarchie.

Rassemblements J.F.M



COMMUNIQUÉ

La compagnie maritime **GRIMALDI** informe son aimable clientèle qu'elle sera désormais représentée par **BOLLORE TRANSPORT & LOGISTICS** au Gabon à compter du **01/01/2018**.

1^{er} navire concerné :

GRANDE BUENOS AIRES ETA GALBV 06/01/2018